



Die zweite Tunnelröhre soll eine erhebliche Verkehrsentlastung bringen.

fasch & fuchs.architekten

Großprojekt Gleinalmtunnel

BT-Anlagenbau aus Gleisdorf wirkt bei diesem Projekt mit.

Das Gleisdorfer Unternehmen wurde beauftragt, sämtliche Schaltschränke, Bedien- und Klemmkästen für den Gleinalmtunnel zu fertigen. Der Kooperationspartner

Dürr Austria GmbH, ebenfalls aus Gleisdorf, ist hier auch Generalunternehmer für die gesamte elektromaschinelle Ausstattung. „Wir freuen uns, an diesem

steirischen Großprojekt mitwirken zu dürfen“, erklärt Managing Director Gerald Kreiner. Bis Anfang 2019 soll die zweite Tunnelröhre fertig sein.